

An alle Mitglieder/Eltern/Freunde der  
Handballabteilung tus Stuttgart

- UPDATE -

Liebe Handballfreunde,

Wie einige von euch mitbekommen haben gab es heute Nachmittag um 14:00 Uhr eine Konferenz der Ministerpräsidenten aller Bundesländer mit der Bundeskanzlerin. Das Ergebnis ist eine deutschlandweite Verordnung, die bei einer Infektionsrate von mind. 35 Inf. / 100.000 Einwohner innerhalb der letzten 7 Tage eine maximale Personenzahl von 50 Beteiligten bei öffentlichen Veranstaltungen zulässt. In Stuttgart liegt dieser Wert aktuell bei 29,7 Inf./ 100.000.

Wir haben in den vergangenen Wochen sehr viel Mühe, Arbeit und Herzblut in dieses Fest gesteckt und viele Vorbereitungen getroffen, um uns allen einen schönen Auftakt zu ermöglichen.

Wir haben uns eine Entscheidung nicht leicht gemacht und würden nicht gegen Auflagen verstoßen, sollte die Veranstaltung stattfinden. Allerdings halten wir ein Fest mit 150 angemeldeten Personen derzeit für nicht durchführbar. Wir kommen damit unserer Pflicht nach, euch Mitglieder zu schützen. **Deshalb sagen wir die Veranstaltung Saisoneroöffnungsfest am kommenden Samstag ab.**

Trotzdem ein herzliches Danke für diese vielen Anmeldungen. Wir werden zu einem besseren Zeitpunkt mit einer ähnlichen Veranstaltung auf euch zukommen!

Wir hoffen, dass die Handball-Saison wie geplant starten kann, gehen allerdings von Einschränkungen aus. Diese werden wird zu gegebener Zeit an euch weitergeben.

Euer Leitungsteam des tus Handball